

## Medienmeldung vom 15. Februar 2012

### Trimbach: Portemonnaie entrissen und geflüchtet (Zeugenaufruf)

**Ein Unbekannter hat gestern Abend (14. Februar 2012) vor der Poststelle in Trimbach einem jungen Mann das Portemonnaie entrissen. Die Polizei sucht Zeugen.**

Am Dienstagabend, 14. Februar 2012, kurz nach 18.30 Uhr, begaben sich zwei junge Männer an der Baslerstrasse in Trimbach zur Poststelle und bezogen am Postomat Bargeld. Dabei fiel ihnen ein Mann auf, welcher auf einem alten Fahrrad vor der Post umher fuhr. Nach dem Geldbezug begaben sich die beiden Männer vor die Post. Dort wurden sie vom unbekanntem Mann auf dem Fahrrad angesprochen und gefragt, ob sie ihm etwas «Münz» zum Telefonieren geben könnten. Als einer der jungen Männer sein Portemonnaie hervor nahm, wurde ihm dieses vom Unbekannten entrissen. Anschliessend flüchtete der Dieb zu Fuss zwischen der Post und dem Kiosk in einen Hinterhof. Das Velo liess er am Tatort zurück. Der Täter wird wie folgt beschrieben:

Um die 30 Jahre alt, zirka 165 cm gross, mittlere Statur, lange schwarze Haare die zu einem «Rossschwanz» zusammengebunden waren. Er war bekleidet mit einer schwarzen Jacke und blauen Jeans und sprach örtlichen Dialekt.

Personen, die sachdienliche Angaben zum Vorfall oder zur Identität des beschriebenen Täters machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Olten in Verbindung zu setzen, Telefon 062 311 80 80.